



Medienmitteilung

Prof. Stadler bei der BDP

Die Mitgliederversammlung der BDP Kanton Bern nimmt nächsten Mittwoch Stellung zu den Abstimmungsvorlagen. Zwei Referenten werden sich zum Epidemiengesetz äussern: Prof. Beda Stadler und Drogist Peter Eberhart.

Die Diskussion in der „Sonne“ Herzogenbuchsee zum Epidemiengesetz verspricht spannend zu werden: Die Parteileitung konnte als Pro-Referenten den weit herum bekannten Beda Stadler, Professor und Direktor des Instituts für Immunologie an der Universität Bern, gewinnen. Den Gegenpart übernimmt Grossrat und Drogist Peter Eberhart, Erlenbach.

Auch für die beiden anderen Vorlagen „Volksinitiative „Ja zur Aufhebung der Wehrpflicht“ (Vorstellen durch Ständerat Werner Luginbühl) und die Änderung des Arbeitsgesetzes im Zusammenhang mit den Öffnungszeiten der Tankstellenshops (Vorstellen durch Nationalrat Bernhard Guhl, BDP Kanton Aargau) konnten kompetente Referenten gefunden werden.

Auskünfte: Renato Krähenbühl, Geschäftsführer BDP Kanton Bern, 079 362 58 20

Bern, 20. August 2013